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Segundo dados do TSE, candidatos mogianos
ainda não informaram valores gastos. Página 3

Quem recebeu e gastou
na campanha em Mogi

Mais segurança em Sta
Isabel, meta de Chinchilla

Arujá terá R$ 700 mi
para investimentos

Prefeito que busca a reeleição deve continuar
investindo neste importante setor. Página 3

Orçamento para o ano que vem deve
contemplar todas as áreas municipais. Página 4

Ações do prefeito Zé transformam a cidade
turística em exemplo para a região. Página 6

Guararema vira
cidade empreendedora

Inho deve implantar
Tarifa Zero em Biritiba

Ishi propõe expansão
da educação suzanense

Prefeito Inho quer melhorar o transporte
coletivo no município biritibano. Página 6

Se eleitos, Pedro e Said ampliarão o projeto
de educação iniciado por Ashiuchi. Página 8

PÁGINA 4

Candidatos em Guarulhos
miram nos eleitores

PÁGINA 4

Aliados sem empatia em
Poá serão escondidos

PÁGINA 5

Salesópolis prepara
3ª Festa da Nascente

Impresso Brasil irá entrevistar
os postulantes a prefeito de Itaquá

Ferraz deve aumentar câmeras
de monitoramento em 25%

Visando informar os eleitores de Itaquaquecetuba sobre as eleições des-
te ano, o Jornal Impresso Brasil (JIB) irá preparar para as próximas sema-
nas, uma série de matérias com os candidatos ao cargo de prefeito, no pro-
grama Debate na Tela. Essa é uma oportunidade para que os programas de
governos sejam expostos para a sociedade itaquaquecetubense. Página 5

A segurança pública é um dos principais focos da reeleição da prefeita de
Ferraz de Vasconcelos, a educadora Priscila Gambale (Podemos). A amplia-
ção da rede de monitoramento da cidade é uma das propostas de seu plano
de governo que prevê aumento de 25% no número de câmeras, objetivando,
desta forma, aumentar a sensação de segurança no município. Página 8
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EDITORIAL

Caio Cunha (Podemos), Rodrigo Valverde (PT)
e Mara Bertaiolli (PL) têm recursos partidários
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NOS BASTIDORES...

Equilíbrio entre recursos financeiros
e estratégias digitais pode ser a

chave nas eleições em Mogi

As eleições de
2024, em Mogi
das Cruzes, se-

rão marcadas por uma
combinação de fatores
que poderá influenciar no
resultado final, mas três
pontos se sobressaem: o
boca a boca dos candi-
datos com os eleitores, o
uso de redes sociais e o
financiamento das cam-
panhas.

O boca a boca continua
sendo uma ferramenta
poderosa no município,
onde a confiança nas figu-
ras públicas se constrói a
partir do trato pessoal com
os eleitores. No entanto, as
redes sociais emergem
como um elemento decisi-
vo há alguns anos. Plata-
formas como Facebook,
Instagram e WhatsApp
têm o poder de ampliar o
alcance de mensagens em
larga escala, influenciando
eleitores de forma rápida
e direta. Além disso, o fi-
nanciamento de campanha
pode impactar a qualida-
de e alcance da propagan-
da eleitoral.

Quem melhor equili-

brar esses fatores terá uma
vantagem significativa.
Contudo, o engajamento
orgânico nas redes sociais
pode se sobrepor ao po-
der financeiro, democrati-
zando a participação elei-
toral e permitindo que can-
didatos com recursos me-
nores, conquistem o elei-
torado.

Dos cinco candidatos
em Mogi das Cruzes, ape-
nas Caio Cunha (Pode-
mos), Rodrigo Valverde

DR. JAIR
O advogado e candidato
à vereança por Mogi das
Cruzes Dr. Jair Araujo
(PL), segue trabalhando
forte, percorrendo os qua-
tro cantos da cidade, par-
ticipando de reuniões e
ouvindo as reivindicações
dos mogianos. Com uma
aceitação muito boa, vem
conquistando o eleitora-
do e deverá fazer uma
boa votação no dia 6 de
outubro. De olho nele!

REGISTRO 1
O prefeito Caio Cunha

e seu vice, tenente-coro-
nel Chen tiveram sua can-
didatura a prefeito e vice,
respectivamente, nas
eleições deste ano,
registradas pela Justiça
Eleitoral.

     REGISTRO 2
As candidaturas à

vereança de Pedro
Komura, Mauro Araújo,
Protassio Nogueira e Otto
Rezende foram
registradas pela Justiça
Eleitoral. O Ministério Pú-
blico Eleitoral havia pe-
dido a impugnação dos
nomes pelo fato dos
mesmos terem tido pro-
blemas em relação à
aprovação das contas
quando foram presiden-
tes da Câmara Municipal.

DEBATE NA TELA 1
A professora e

candidata a prefeita por
Mogi das Cruzes, Sheila
Mantovanni (Mobiliza),
participou do programa
Debate na Tela na última

ESPAÇO CRISTÃO

Johan Toet declara que foi curado pelo poder de
Jesus mesmo tendo diagnóstico médico devastador
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Mesmo diagnosticado com vírus
mortal, homem declara que foi

curado pelo poder de Jesus Cristo

Líder de viagem
m i s s i o n á r i a ,
Johan Toet tes-

temunhou experiência
de fé e cura milagrosa
ao crer que foi curado
da Febre Amarela por
Jesus Cristo, apesar de
ter recebido diagnóstico
médico devastador.

Ao retornar de uma
missão ao Brasil, con-
traiu a Febre Amarela,
vírus mortal e sem sa-
ber da gravidade de sua
condição, começou a se
sentir extremamente
mal um dia depois de
chegar ao seu país de
origem. “Mal conseguia
respirar e estava me
sentindo muito, muito,
muito mal. Eu realmen-
te senti que ia morrer”.

Levado a um hospi-
tal especializado em do-
enças tropicais, os mé-
dicos diagnosticaram o
vírus e informaram que
ele não sobreviveria.
Conforme dados da Or-
ganização Mundial da
Saúde, “metade dos pa-

cientes que entram nes-
sa fase tóxica morrem
em 10 a 14 dias”.

O médico advertiu
sobre a possibilidade de
falência de órgãos e uma
condição crítica.

Apesar desse diag-
nóstico, manteve postu-
ra de fé, orou a Deus e
declarou continuamente
as promessas divinas.
“Agora, em Nome de Je-
sus, eu repreendo tudo

o que ela [a médica] me
disse. Eu quebro essa
maldição sobre minha
vida. Essa febre amare-
la deve morrer agora
mesmo em Nome de Je-
sus”, declarou.

Ele afirmou que,
mesmo que morresse,
continuaria a louvar a
Deus. Imediatamente,
sentiu a cura se mani-
festando em seu corpo.
“Havia paz sobre mim”.

terça-feira (10) e falou
sobre suas propostas
para a cidade. Enfatizou
a necessidade da
contratação de um enge-
nheiro de tráfego para
dar solução ao trânsito
mogiano e não titubeou
em mostrar suas pro-
postas para o eleitor da
cidade.

DEBATE NA TELA 3
O programa Debate

na Tela, tinha agendada
entrevista com o prefei-
to e candidato à reelei-
ção de Mogi das Cruzes,
Caio Cunha na última
quarta-feira (11). Po-
rém, o mesmo não com-
pareceu, alegando
agenda de última hora.
Sabemos dos afazeres
de um chefe do Executi-
vo, ainda mais, em pe-
ríodo de campanha elei-
toral, porém existe
aquele ditado, “Quem
não é visto, não é lem-
brado”, faltando pouco
menos de um mês para
o pleito de 2024, é hora
de aparecer nos quatro
cantos da cidade sem
pensar duas vezes.

DEBATE NA TELA 4
O advogado José

Roberto Rodrigues Júnior
(PRTB), foi o entrevista-
do da última quinta-feira
(12).

DEBATE NA TELA 5
O advogado e candi-

dato a prefeito, Rodrigo
Valverde (PT) será o en-
trevistado desta sexta-fei-
ra do Programa Debate

na Tela. Falará de seus
planos, propostas e
ideias para serem
implementados na cida-
de.

LULA
O presidente Luis

Inácio Lula da Silva (PT)
manifestou apoio a can-
didatura de Rodrigo
Valverde ao Executivo
mogiano. Resta saber se
nessa altura do campeo-
nato, o apoio será frutí-
fero ou infrutífero.

VALVERDE
O advogado e ex-ve-

reador Rodrigo Valverde
(PT), tinha tudo para se
tornar o principal nome
das eleições municipais
de 2024. Foram diversas
solicitações para que o
mesmo mudasse de par-
tido e tirasse de seu colo,
a rejeição do Partido dos
Trabalhadores.

PRI YAMAGAMI
A atual vice-prefeita de
Mogi das Cruzes e
candidata a vereança,
Priscila Yamagami, lançou
na terça-feira (10), o seu
plano de mandato. É a pri-
meira vez na história da
cidade que uma concor-
rente à cadeira na Câma-
ra Municipal faz um do-
cumento como este, que
guiará o trabalho dela no
Legislativo mogiano.

ELEIÇÃO
O que vale mais nas

eleições deste ano, o boca
a boca com a população,
os recursos partidários ou
as mídias sociais?

(PT) e Mara Bertaiolli (PL)
têm acesso a recursos do
fundo eleitoral, aliando-o
com o poder das redes so-
ciais, o que pode ser deci-
sivo. Contudo, a força de
cada campanha depende-
rá da capacidade de
engajar e mobilizar o pú-
blico, mostrando que a co-
nexão direta e genuína
com o eleitorado pode su-
perar as barreiras econô-
micas e trazer surpresas
no resultado das eleições.
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Dados mostram quem mais
recebeu e gastou recursos nas
eleições para prefeito em Mogi

MOGI DAS CRUZES

Com recursos milionários, campanhas mostram-se mais focadas em arrecadação do que em despesas até o momento

Dos cinco candi
datos à Prefei
tura de Mogi

das Cruzes nas eleições
de 6 de outubro, o ce-
nário atual de receitas e
gastos de campanha
conforme os dados di-

vulgados pelo Portal
DivulgaCand, do Tribu-
nal Superior Eleitoral
(TSE), é o seguinte:

O atual prefeito,
Caio Cunha (Podemos),
que busca a reeleição,
já invest iu R$

360.885,00 em sua
campanha, segundo as
informações declara-
das. No que se refere
às doações, sua cam-
panha conta com R$ 1
milhão provenientes do
diretório nacional do

Podemos, além de R$
85.000 em contribui-
ções de pessoas físicas
e R$ 30.000 de recur-
sos próprios.

Por outro lado, o
advogado José Roberto
Rodrigues Júnior, co-

nhecido como Dr.
Roberto (PRTB), ainda
não declarou gastos ou
recebimento de doa-
ções à Justiça Eleitoral
até o momento.

Maria Luisa
Piccolomini Bertaiolli,
mais conhecida como
Mara Bertaiolli (PL), é
a candidata que mais
recebeu recursos do
Fundo Part idár io. A
quantia de R$ 2 mi-
lhões foi destinada à
sua campanha pelo
diretório nacional do
Partido Liberal, porém,
até a última atualiza-
ção, não foram
registrados gastos em
sua campanha.

A professora Sheila
Mantovanni (Mobiliza)
também não apresen-
tou dados de despesas
ou doações em sua
candidatura, conforme
consulta realizada no

Dados do Tribunal Superior Eleitoral revelam que, apesar das doações recebidas através do fundo
partidário, a maioria dos candidatos a prefeito não declarou gastos significativos em suas campanhas

portal.
Por fim, o advoga-

do e ex-vereador
Rodrigo Valverde (PT)
ocupa a terceira posi-
ção em termos de re-
cursos partidários rece-
bidos. Sua campanha
conta com R$
396.520,00 do diretório
nacional do Partido dos
Trabalhadores e mais
R$ 280.000,00 do
diretório estadual. En-
tretanto, assim como os
outros candidatos, ain-
da não há registro de
despesas relacionadas
à sua campanha.

Esses dados eviden-
ciam uma disparidade
entre os montantes re-
cebidos pelos candidatos
e a ausência de gastos
declarados por parte de
alguns, demonstrando
um cenário de cautela
nas campanhas eleito-
rais até o momento.

SANTA ISABELAcesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil Acesse: FACEBOOK: SANTA ISABEL NA TELA

Plano de governo de Chinchilla
quer cidade mais segura e acessível

Expansão da Muralha Eletrônica, rampas de acessibilidade e manutenção do programa Tarifa Zero de ônibus são prioridades

N
as eleições mu
nicipais de 2024,

o atual prefeito de San-
ta Isabel, Dr. Carlos
Chinchilla (Podemos),
candidato à reeleição no
município, apresentou
projeto amplo voltado
para a segurança públi-
ca e a mobilidade urba-
na.

Chinchil la planeja
expandir a muralha ele-
trônica nas entradas dos
bairros de Santa Isabel.
Esta medida tem como
intuito aumentar o
monitoramento e a se-
gurança, inibindo a
criminalidade ao identi-
ficar veículos suspeitos e
facilitando ações nesta
importante área.

Para garantir serviço
mais eficaz, a proposta
inclui a dotação de es-
trutura adequada e
capacitação contínua
dos membros da Guar-
da Civil Municipal (GCM).
Isso permitirá atuação
mais eficiente e respos-
ta rápida às necessida-
des da população.

Reconhecendo a im-
portância da segurança
durante eventos e festi-

Caso seja reeleito, o prefeito Carlos Chinchilla  irá priorizar ainda mais a segurança pública dos cidadãos

vidades, o prefeito pro-
põe estender a atuação
policial, proporcionando
maior tranquilidade aos
cidadãos.

 O atual chefe do
Executivo isabelense,
também se comprome-
teu em ampliar o núme-
ro de rampas de acessi-
bilidade para pedestres,
assegurando que todos,
especialmente pessoas
com mobilidade reduzi-

da, possam circular pela
cidade com mais segu-
rança e autonomia.

Em resposta às de-
mandas por infraestrutura
de transporte mais efici-
ente, o prefeito planeja a
construção de dois pontos
de recuo para ônibus na
marginal, visando melho-
rar o fluxo do trânsito e a
segurança dos passagei-
ros.

Chinchilla pretende

pleitear junto ao Depar-
tamento de Estradas de
Rodagem (DER) a cons-
trução de uma rotatória
na interseção da Estra-
da Joaquim Simão com
a Estrada Alberto Diniz,
visando melhorar a flui-
dez e segurança no trân-
sito dessa área.

Outra proposta rele-
vante para o setor é a
instalação de guarda-
rails nos pontos críticos

da estrada do
Montenegro, aumentan-
do a segurança dos mo-
toristas e prevenindo
acidentes.

A revitalização e
reprogramação da sina-
lização semafórica no
centro da cidade, em
conformidade com o Pla-
no Municipal de Mobili-
dade Urbana, é uma das
ações prioritárias, com
foco na melhoria do trá-

fego e na redução de
acidentes.

O prefeito se com-
promete a manter a “Ta-
rifa Zero” no transporte
público, além de ampli-
ar os horários dos ôni-
bus, garantindo acessi-
bilidade ao transporte
para todos os cidadãos.

Outra medida pro-
posta é o monitoramento
do transporte público
municipal via GPS, asse-
gurando que os ônibus
sigam os horários e tra-
jetos programados, me-
lhorando a eficiência do
serviço.

Por fim, Dr. Chinchilla
propõe intensificar as
ações de sinalização nas
vias do município, asse-
gurando que todas as
ruas estejam devida-
mente sinalizadas para
prevenir acidentes e
melhorar a orientação
dos motoristas.

As propostas refletem
o compromisso do prefei-
to com a segurança e a
mobilidade urbana em
Santa Isabel, buscando
tornar a cidade mais se-
gura e acessível para to-
dos os isabelenses.
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Maior orçamento da história:
Arujá terá R$ 700 milhões para
investimentos e manutenções

ARUJÁ

GUARULHOS

Seis candidatos a prefeito disputam o pleito na eleição deste ano e o
eleitorado está mais seletivo por não querer aventureiros no poder
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Candidatos à prefeitura querem
atrair a confiança dos eleitores

no acirrado pleito deste ano

POÁ

Candidatos ao pleito almejam governar a Prefeitura de Poá pelos
próximos quatro anos, mas aliar-se a pessoas erradas é problema
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Seis postulantes ao cargo de
prefeito vão para o tudo ou

nada e podem até esconder aliados
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A saúde e a educação receberão a maior parte do orçamento de 2025

ALei Orçamentá
ria Anual (LOA)
para 2025, pro-

posta pela Prefeitura de
Arujá, projeta orçamento na
casa dos R$ 700 milhões,
mais da metade desse va-
lor (52,3%) será destinado
às áreas sociais, como Edu-
cação, Saúde, Assistência
Social e Esportes.

A estimativa de arre-
cadação para o ano que
vem foi apresentada por
meio do Projeto de Lei

179/2024, que está em
análise nas Comissões
Permanentes da Câmara
Municipal.

O setor de saúde con-
tinuará recebendo aten-
ção especial, com desta-
que para a construção do
Hospital Geral de Arujá,
que segue em andamen-
to. A saúde terá o maior
orçamento entre todas as
secretarias, cerca de R$
190,5 milhões. Outros pro-
jetos incluem a construção

do Pró-Mulher, e a manu-
tenção de serviços já exis-
tentes, como o Pró-Crian-
ça e a UTI Neonatal.

A Secretaria de Edu-
cação terá o segundo
maior orçamento, cerca
de R$ 188 milhões. Uma
das principais metas para
o próximo ano é a
implementação do ensino
integral em 25% das es-
colas da rede básica de
ensino.

As principais fontes de

receita do município de
Arujá são as transferên-
cias correntes, valores re-
passados pelos governos
Estadual e Federal que re-
presentam 62,1% do or-
çamento total.

Os vereadores terão à

disposição mais de R$ 9,5
milhões para as emendas
impositivas, que são de
execução obrigatória pelo
Poder Executivo. Cada
parlamentar poderá des-
tinar R$ 639,6 mil para pro-
jetos de sua escolha.

Câmara terá
R$ 28 milhões
de orçamento

O
orçamento pre
visto para o

Legislativo arujaense
em 2025 é de R$ 28 mi-
lhões, conforme a Lei
Orçamentária Anual
(LOA) enviada à Câma-
ra Municipal.

O montante inclui a
verba destinada ao fun-
cionamento das ativida-
des legislativas, como
remuneração dos vere-
adores, funcionários e
manutenção da Casa de
Leis. São R$ 9,5 milhões
destinados para as
emendas impositivas,
que são de execução
obrigatória. Cada vere-
ador poderá destinar R$
639,6 mil a projetos
prioritários, garantindo
maior autonomia e influ-
ência no direcionamento
de recursos públicos
municipais.

T
udo ou nada.
Faltando 23

dias para as eleições
2024, os seis candida-
tos a prefeito da cida-
de de Poá tentam ob-
ter os votos dos eleito-
res. Conversam, vão
de casa em casa, to-
mam café, distribuem
santinhos, material de
campanha e se reúnem
com parceiros para
obter sucesso neste
pleito.

Os candidatos
Carlos Setsuo (PSDB),
Diogo Reis Costa (Po-
demos), o Diogo

Pernoca, Flávia Verdugo
(PL), Geraldo Gonçalves
Reis (PSB), o Geraldinho
do Sindicato, Franklin
Valdemar do Nascimen-
to (Rede) e Saulo Sou-
za (Progressistas) estão
utilizando de toda a es-
tratégia política para
garantir os votos na elei-
ção que ocorre no dia 6
de outubro próximo.

No entanto, é funda-
mental esclarecer que
alguns deles têm aliados
que podem prejudicá-los
nas urnas, ocasionando
a possível perda dos vo-
tos, e podem ser até

escondidos, principal-
mente quando não têm
a empatia da sociedade.
Aliar-se a pessoas que
já governaram a cidade
e deixaram-na com pro-
blemas que não foram
sanados pode custar
caro demais, por isso, é
necessário rever esse
posicionamento.

Fazer política, signifi-
ca ouvir o clamor da po-
pulação e tentar solucio-
nar as questões que mais
afligem os cidadãos, dan-
do respostas rápidas e
eficazes para situações
que preocupam.

C
ontornos deci
sivos ganham

forma à medida que
o período de campa-
nha eleitoral se
afuni la em
Guarulhos.

Seis candidatos a
prefeito estão dispu-
tando os votos do
eleitorado neste plei-
to, que promete ser
acirrado e com o se-
gundo turno.

Desta forma, os
postulantes ao cargo,
o ex-prefeito Elói
Pietá (Sol idarieda-
de), o deputado esta-

dual Jorge Wilson Gon-
çalves de Matos (Repu-
blicanos), o Xerife do
Consumidor, o enge-
nheiro civil e vereador
Lucas Sanches (PL), o
deputado federal
Alencar Santana Braga
(PT), o deputado esta-
dual Márcio Massami
Nakashima (PDT) e
Waldomiro Ramos
(PSB)  estão com as
campanhas a todo va-
por, visto que querem a
confiança do eleitorado
cada dia mais exigente
e politizado.

Na atualidade e com

o poder das redes
sociais, os eleitores
estão analisando o
plano de governo de
cada um e decidindo
pelo melhor, que irá
conduzir os trabalhos
na Prefeitura Munici-
pal de Guarulhos para
o mandato de 2025 a
2028.

Pelo que tudo in-
dica, o sucessor de
Gustavo Henric Costa
(PSB), o Guti, que fi-
cou no cargo por oito
anos, deve ter muito
trabalho para condu-
zir o município.
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Shows e ações celebram a terceira
edição da Festa da Nascente do Tietê

No dia 21 de setembro o Grupo Falamansa irá se apresentar às 22 horas

A
terceira edição
da Festa da Nas-

cente do Tietê terá iní-
cio nos dias 20, 21 e 22
de setembro, com en-
trada gratuita e shows
diversos na Estância Tu-
rística de Salesópolis,
que ocorrerão no Cen-
tro de Exposições Ma-
estro Sebastião de Mello
Faria, que fica na Ave-
nida Pedro Rodrigues de
Camargo Neto, informa
a secretária de Turis-
mo, Cultura e Esporte,
Monike Cáfaro Arouca
Sobreira.

Será proibida a en-
trada com garrafas e
coolers.

O evento terá aber-
tura programada para
as 20h30 e, às 22 ho-

ras, acontecerá o show
com a Banda Kixabeira.

No sábado (21), a
música tomará conta do
Mercado Municipal, que
fica na rua XV de Novem-
bro, 760. Ao meio-dia,
Eliana Ribeiro; 13 horas,
Sirley e Prata Fina; 14
horas, André Viola; 15
horas, João Henrique; 16
horas, Banda Cloud, 17
horas, Rafa Mello e Lu
Queiroz e às 18 horas,
Corporação São José.

Às 22 horas o Grupo
Falamansa irá se apre-
sentar ao público que
promete lotar as depen-
dências do espaço públi-
co de eventos.

Também haverá a
exposição dos trabalhos
das Escolas Municipais

de Educação Infantil
(EMEIS).

Já no domingo (22),
às 9 horas, haverá a
recepção da imagem de
Nossa Senhora
Aparecida e, às 9h30,
cortejo pelas ruas cen-
trais com destino ao
Santuário Diocesano
São José, localizado na
área central e missa às
10 horas. Ao meio-dia,
haverá a bênção da
nascente do Tiete e, às
14h30, apresentação
das Escolas Municipais
de Educação Funda-
mental (EMEFs) Sonia
Maria da Fonseca,
Ernesto Ardachnikoff e
Mestra Henriqueta. Às
17h30, o show da Ban-
da Combo terá início.

SALESÓPOLIS

O
ex-prefeito de
Itaquá, Arman-

do da Tavares Filho
(Solidariedade), o Ar-
mando da Farmácia em
resposta ao Jornal Im-
presso Brasil (JIB),
garantiu que sua can-
didatura está mais for-
te do que nunca.

O JIB questionou o
candidato a respeito
das informações sobre
a condenação que en-
volve a contratação irre-
gular da Associação de
Amparo ao Menor de
Itaquaquecetuba (AAMI)
para prestar serviços de
assistência social à
municipalidade, entre os
anos de 2005 e 2009,
quando ele era chefe do
Poder Executivo.

Ao jornal ele disse
que prossegue com a
campanha e que seu
nome pode constar da
urna eletrônica nas

Armando no páreo, diz
que vai para o 2º turno

 Armando da
Farmácia acredita

que estará no
segundo turno
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Intenção do programa de entrevistas e mostrar a plataforma de governo dos postulantes ao cargo

Os candidatos a prefeito de Itaquá serão entrevistados pelo programa
“Debate na Tela”, do Jornal Impresso Brasil (JIB) nas próximas semanas

“Debate na Tela” entrevistará os
candidatos a prefeito de Itaquá

O
programa de
entrevistas do
Jornal Im-

presso Brasil (JIB),
intitulado “Debate na
Tela”, irá entrevistar, nas
próximas semanas, os
candidatos a prefeito da
cidade de Itaquá para
que os eleitores fiquem
sabendo dos planos de

governo dos postulantes
ao cargo majoritário na
cidade.

O delegado e candi-
dato à reeleição Eduar-
do Boigues (PL), a ex-
vereadora Adriana
Aparecida Felix (PDT) e
Fabiano Soares dos San-
tos Lima (PT) e o ex-pre-
feito Armando Tavares

Filho (Solidariedade) se-
rão convidados a parti-
cipar da programação,
que será exibida ao vivo
pelas plataformas digi-
tais.

Cada candidato terá
quarenta minutos para
expor suas propostas. O
trabalho será conduzido
pelos profissionais do

veículo de comunicação.
Eles irão fazer per-

guntas com os seguintes
temas: educação, saú-
de, mobilidade urbana,
segurança pública e po-
lít ica. Também terá
tema livre, proposto pela
organização das entre-
vistas. Neste caso, o en-
trevistado poderá usar
um tema de sua prefe-
rência.

Cada candidato terá
um minuto e meio para
suas considerações ini-
ciais e finais e os
internautas poderão par-
ticipar através da plata-
forma do veículo de co-
municação no Facebook
e Instagram.

Pesquisa eleitoral:
O JIB se programa

para a divulgação de
pesquisa eleitoral na ci-
dade de Itaquá. A em-
presa contratada para a
realização deste levan-
tamento é o Instituto
ARA que faz o
mapeamento de bairros
e do público apto a vo-
tar nas eleições.

eleições municipais de
2024. “Estou no páreo
e vou para o segundo
turno”, enfatizou.

O ex-prefeito prome-
te trazer informações
bombásticas na entre-
vista para o JIB ao vivo.
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Gestão Zé consolida Guararema
como cidade empreendedora

GUARAREMA

Com ações inovadoras e estratégicas, o município está se transformando em um polo de crescimento econômico
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Desde a posse
do prefeito
José Luiz

Eroles (PL), o Zé,
Guararema tem experi-
mentado um aumento
significante na geração
de vagas de emprego e
oportunidades para os
munícipes. Em 2021, o
município registrou a cri-
ação de mais de 2.100
novas vagas, das quais
mais de 1.100 foram
preenchidas por meio da
Secretaria Municipal de

Emprego e Desenvolvi-
mento Econômico, a
exemplo do Serviço de
Atendimento ao Traba-
lhador (SAT), que foi re-
modelado e passou a
contar com um web-
app, para que os
munícipes possam ela-
borar currículo e se ins-
crever nas vagas dispo-
níveis.

Sob a atual adminis-
tração, o município tem
se destacado como um
polo de crescimento e

inovação com diversas
iniciativas que foram
i m p l e m e n t a d a s
objetivando criar condi-
ções favoráveis para o
desenvolvimento em-
presarial e econômico,
como o Programa de
Atração e Incentivo ao
Desenvolvimento Econô-
mico do Município
(PROADES - Lei 3.217,
de 2017). Ela proporci-
ona diversos benefícios
e também atua forte-
mente em parceria com

as instituições Serviço
Nacional de Aprendiza-
gem Industrial (Senai) e
Serviço Brasileiro de
Apoio às Micro e Peque-
nas Empresas (Sebrae)
no preparo e qualifica-
ção da mão de obra lo-
cal para atendimento às
demandas do segmento
industrial.

Essas iniciativas re-
sultaram no aumento do
número de empresas
que se estabeleceram na
cidade. Atualmente, o

Acesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil FACEBOOK: BIRITIBA NA TELA

Prefeito Inho quer implantar Tarifa
Zero para beneficiar os biritibanos

BIRITIBA MIRIM

Proposta inédita está em seu plano de governo, cidade terá linha de ônibus gratuita ligando os bairros ao Centro

Programa Tarifa Zero beneficiará biritibanos

município conta com
mais de 1.400 empresas
e cerca de 1.200
Microempreendedores
Individuais (MEIs), para
que as empresas man-
tenham o trabalho efe-
tivo, também foi realiza-
do durante a gestão
mais de 20 mil atendi-
mentos presenciais.

Visando as oportuni-
dades de trabalho, a ges-
tão implementou 180 cur-
sos profissionalizantes,
que auxiliam na
capacitação e aprendiza-
do específico da área de-
sejada, além de levar in-
centivo aos jovens e rea-
lizar o encaminhamento
ao primeiro emprego.
Seguindo essa dinâmica
e buscando impulsionar o
mercado de trabalho, a
Escola Profissionalizante
será transformada em
4.0, com muita tecnologia
e inovação.

Com todas essas
ações, Guararema avan-
ça com firmeza, rumo a
um futuro de crescimen-
to sustentável e oportu-
nidades para todos os
seus cidadãos. A admi-
nistração de Zé, consoli-
dou o caminho para um
futuro mais próspero.

I
novação tem sido a
palavra na gestão

do prefeito Carlos Alberto
Taino Júnior (PL), o Inho,
que tenta a reeleição no
pleito do dia 6 de outu-
bro.

Em seu plano de go-
verno, propôs a criação e
implementação da Rodo-
viária Municipal; bem
como a criação das linhas
de transporte público
municipal e a
implementação do pro-
grama Tarifa Zero de ôni-

Foram mais 2.100 novas vagas de empregos e mais de 1.400 empresas instaladas no município

P
ara fortalecer a
candidatura à

reeleição do prefeito
José Luiz Eroles Freire,
o Zé, de Guararema,
junto ao vice-prefeito
Odvane Rodrigues,
ambos do Partido Libe-
ral (PL), será realizado
neste sábado, dia 14 de
setembro, “Grande En-
contro 22 Guararema”
com a presença confir-
mada do deputado fe-
deral Marcio Alvino e do
deputado estadual e
presidente da
Assembleia Legislativa
do Estado de São Pau-
lo (Alesp) André do
Prado, ao lado do
grande time de candi-
datos a vereadores
que estão apoiando a
candidatura de prefei-
to. O evento terá iní-
cio às 16 horas no
Guararema Futebol
Clube, que está locali-
zado na Rua Dona
Laurinda, 235, no Cen-
tro.

Grande

encontro

no dia 14

bus, ligando os bairros ao
Centro por meio de qua-
tro linhas em horários de-
finidos, conforme os se-
guintes trajetos: Linha
1) Centro (Rodoviária),
Chácara Vertentes, Jar-
dim Castellano,
Casqueiro, Terceira e re-
torno ao Centro. Linha 2)
Centro (Rodoviária), Po-
mar do Carmo, Nirvana,
Jardim Yoneda e retorno
ao Centro. Linha 3) Cen-
tro (Rodoviária) Estrada
de Santa Catarina, Rio

Acima, Rodovia Mogi–
Salesópolis, Nova Biritiba
e retorno ao Centro.  Li-
nha 4) Centro (Rodoviá-
ria), Sogo, Carcará
Sertãozinho, Jardim dos
Eucaliptos, Cruz das Al-
mas e retorno ao Centro.

Debate na Tela:
O programa Debate

na Tela, de autoria do
Jornal Impresso Brasil
(JIB) disponibilizou horá-
rio, neste semana, para
os candidatos a prefeito
de Biritiba Mirim, discuti-
rem suas propostas e
ideias para serem
implementadas no muni-
cípio, conforme declara-
do no plano de governo
disponível no Portal
DivulgaCand do Tribunal
Superior Eleitoral (TSE).

O candidato Reinaldo
Pereira Junior (Podemos)
foi o primeiro entrevista-
do. Durante 40 minutos
expôs suas propostas
para a âncora Venina
Camilo, internautas e
apoiadores.

Suas propostas estão

focadas no Esporte, Cul-
tura, Turismo, Saúde,
Geração de Empregos,

Segurança e
Infraestrutura. Acesse o
Facebook: Impresso Bra-

sil ou Instagram: Jornal
Impresso Brasil e assista
a entrevista na íntegra.
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Pesquisa ARA revela intenções
de votos no município de Bertioga

Instituto ouviu eleitores e o levantamento foi registrado no Tribunal Superior Eleitoral sob o número SO-07135/2024

I
mportante sempre
frisar quem são os

candidatos que apresen-
tam índice de rejeição,
neste cenário, conhecido
como negativo, Valdizar
lidera a pesquisa com
36,25%, seguido por
Matheus com 16% e
Marcelo que soma
13,50%. Em nenhum
deles, 8,75% e os votos
brancos, nulos e indeci-
sos foram de 25,50%.

 Rejeição

Novo levanta
mento realizado
pelo Instituto

ARA, desta semana, traz
novos números na disputa
eleitoral que acontece na
cidade de Bertioga, litoral
paulista. Três candidatos
concorrem ao cargo: o atu-
al vice-prefeito Marcelo
Heleno Vilares (União Bra-
sil), o vereador Matheus
Del Corso Rodrigues (Repu-
blicanos) e o servidor pú-
blico Valdizar Albuquerque
da Silva (Podemos).

O trabalho estatístico
realizado no início da se-
mana foi contratado pelo
Jornal Impresso Brasil
(JIB), para apreciação do
pleito. A ideia é informar
a população bertioguense
sobre a situação do qua-
dro político, as chances de
cada candidato e o avan-
ço deles neste período
que antecede as eleições
municipais.

A pesquisa foi registra-
da no Tribunal Superior
Eleitoral (TSE), sob o nú-
mero SP-07135/2024.
Nela consta o nível de con-
fiança com 95% e a mar-
gem de erro de 4,9% pon-
tos porcentuais para mais
ou para menos. Todo le-
vantamento realizado pelo
Instituto ARA, afere, além
dos quesitos espontânea,
estimulada e da rejeição,
também analisa os eleito-
res religiosos e votantes de
cada bairro. Isso serve de
parâmetro para o contra-
tante ter ideia de como
está cada candidato e
como ele está aceito em
cada bairro e naquelas re-
ligiões que hoje, tem im-
pacto fundamental dentro
da sociedade.

Lembrando que o mé-
todo de pesquisa realiza-
da pelo ARA é com
amostragem de quotas re-
presentativas do eleitora-
do (gênero, faixa etária,
grau de instrução, renda
familiar, estado civil, religião
e bairros divididos por re-
giões no município de
Bertioga.

Dados estatísticos com
base nos números do Ins-
tituto Brasileiro de Geogra-
fia e Estatística (IBGE) e
pelo Tribunal Superior Elei-
toral (TSE), além da pre-
servação de dados de
acordo com a Lei Geral de
Proteção de Dados Pesso-
ais (LGPD13.709/18).

A reportagem do JIB
vem fazendo várias maté-
rias em Bertioga sobre as
necessidades dos morado-
res, nelas constam vários
itens que os bertioguenses
esperam do futuro prefei-
to, entre eles estão a con-
tinuidade do programa de
asfalto, canalização,
infraestrutura, mais médi-
cos nos postos de saúde,
manter e melhorar ainda
mais o sistema de educa-
ção que atende milhares
de alunos, segurança, ser-
viço de coleta de lixo e

espaço de lazer.
Dentro das reivindica-

ções, boa parte desses
pedidos está em anda-
mento na atual gestão que
apresenta índice de apro-
vação superior aos 70%, o
que reforça a tese de apoio
ao candidato escolhido
pelo próprio gestor públi-
co Caio Matheus (PSD).

Da pesquisa:
No levantamento, o

Instituto ARA, com qua-
se 20 anos de serviços
prestados, devidamente
registrado no Conselho de
Estatística (Conre-3),
aborda o cidadão ou cida-
dã e questiona se é mo-
rador (a) na cidade e se
vota no município. Caso a
alternativa seja positiva,
segue com os trabalhos
coletando dados pessoais,
seguidos pelos quesitos
espontânea, estimulada e
rejeição. A primeira, a es-
pontânea, o entrevistado
fica livre para responder
de forma aleatória em
quem irá votar, caso as
eleições fossem hoje.
Depois segue entregando
um disco em formato de
pizza constando nomes
de todos candidatos, aí,
volta a perguntar em que
ele votaria dos nomes no
disco, no final, ele questi-
ona sobre a rejeição do
candidato.

Dos números:
Na pesquisa espontâ-

nea, quando o entrevis-
tado responde de forma
aleatória, Marcelo Vilares
(União Brasil) apareceu
com 32,50%, seguido por
Matheus Rodrigues (Re-
publicanos) com 13,50%
e Valdizar Albuquerque
com 0,75%. Os votos ne-
nhum deles somaram
6,25%, os brancos e nu-
los 5,50%, já os indecisos
foram 34%. Neste caso,
como o eleitor vota de
forma aleatória, muitos se-
quer sabem quem são os
candidatos. O nome do
atual prefeito Caio
Matheus apareceu com
4,50% e os outros nomes
que não concorrem soma-
ram 3%. Lembrando que
Caio Matheus não pode
concorrer ao cargo, já
exerce seu segundo man-
dato, a lei não permite o
terceiro mandato seguido.

Outro cenário:
A pesquisa estimulada,

aquela que o entrevistado
recebe um disco em forma-
to de pizza, os números tam-
bém são favoráveis ao can-
didato do governo, nela Mar-
celo Vilares, apareceu com
48%, seguido por
Matheus Rodrigues com
24%, além do concorrente
Valdizar que teve 0,75%.
Neste cenário, 8,50% dis-
seram que não votam em
nenhum deles, já aqueles
que disseram que irão vo-
tar em branco e nulos so-
mam 5,75% e os indeci-
sos que ainda não sabem
em quem votar são 13%.

Levantamento do Instituto ARA traz novos números na disputa eleitoral no município de Bertioga
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Pedro Ishi pretende ampliar projeto
de educação iniciado por Ashiuchi

SUZANO

A proposta é renovar e dar continuidade em planos educacionais introduzidos pelo atual prefeito de Suzano

Com o objetivo de transformar a educação e o bem-estar na cidade,
o candidato a Prefeitura conta com o apoio do vice-prefeito Said Raful
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Pedro Ishi (PL),
candidato à
Prefeitura de

Suzano, apresenta pla-
no de governo voltado
para a transformação da
educação e do bem-es-
tar social no município.
Seu compromisso em
querer aprimorar ainda
mais as condições edu-
cacionais e o fortaleci-

mento dos serviços de
apoio são evidentes em
suas propostas.

Com a criação de
1.500 novas vagas em
creches, seja na rede
própria ou indireta (cre-
ches comunitárias), visa
zerar a fila de espera em
todas as regiões e am-
pliar o número de unida-
des escolares na rede

municipal. Para as crian-
ças com deficiência, a
proposta é criar Centro
de Apoio, em ação con-
junta com a Secretaria
Municipal de Saúde, para
a t e n d i m e n t o
multidisciplinar no
contraturno. Para que
mais crianças tenham
acesso ao sistema, a pro-
posta é ampliar o núme-

ro de salas de recursos
multifuncionais nas esco-
las para atendimento das
crianças especiais, bem
como incrementar mate-
riais lúdicos e
tecnológicos e aumentar
o quadro de profissionais
de apoio e professores.

Pensando na igualda-
de e qualidade, o plano
mantém o “Programa
Passe Livre” e a entrega
qualificada dos unifor-
mes e materiais escola-
res. Também é garanti-
da a continuidade da ali-
mentação escolar de alta
qualidade e das compras
públicas dos agricultores
familiares, preservando a
economia local.

Em todo o município,
a proposta é aumentar as
estruturas educacionais
para que seja
implementado o período
integral e destinar mais
recursos ao “Programa
Dinheiro Direto na Escola
Municipal”, que aumenta
o valor para as crianças
matriculadas no período

integral, além disso, bus-
ca o fortalecimento do
Programa “Prevenir a Vi-
olência Escolar” com a
contratação de psicólogos
e assistentes sociais.

Na área universitária
as propostas são volta-
das em dar continuidade
no trabalho já estabele-
cido pelo atual gestor,
Rodrigo Ashiuchi (PL),
com o incentivo a implan-
tação da Fatec e curso de
Medicina em Suzano. Bus-
car parcerias para a es-
tabelecer o Senac, por
fim, criar mais ofertas de
cursinho pré-vestibulares
e ampliar o número de
beneficiados em parceria
com a Univesp.

Essas propostas,
presentes no plano de
governo de Pedro Ishi
evidenciam o compro-
misso de impulsionar a
educação de Suzano,
dando continuidade aos
projetos em andamento
do prefeito Rodrigo
Ashiuchi e colocando
suas ideias em prática.

Investimento
em segurança

reduz o número
de crimes

S
egundo dados ob
tidos através da

Secretaria de Segurança
Pública do Estado de Sáo
Paulo (SSP-SP), a cidade
de Suzano, sob o coman-
do do prefeito Rodrigo
Ashiuchi (PL), teve redu-
ção nos índices de roubo
e estupros ao longo dos
últimos quatro anos. Fo-
ram 21,6% de queda nos
casos de roubo e 5,4%
nos casos de estupro.

“Este é o resultado de
um trabalho sério e de
muita responsabilidade
com as famílias
suzanenses! Sempre ze-
lamos pelo bem-estar da
população, investindo nos
grupamentos da Guarda
Civil Municipal, integrando
operações com as demais
forças de segurança e fa-
zendo rondas constantes
pelos quatro cantos da ci-
dade”, disse Ashiuchi.

EDITALFERRAZ DE VASCONCELOS

Plano de governo
de Priscila foca na
Segurança Pública

Serão no total mais de 500 câmeras caso seja reeleita

A
Segurança Públi
ca é um dos fo-

cos principais para a re-
eleição da prefeita de
Ferraz de Vasconcelos,
Priscila Gambale (Pode-
mos).

A ampliação da rede
de monitoramento da ci-
dade é uma das propos-
tas de seu plano de go-
verno, ela prevê um au-
mento de 25% no núme-
ro de câmeras de segu-
rança.

Desde a inauguração
da Central de
Monitoramento em
2022, o equipamento
tem tido um papel crucial
para a diminuição da
criminalidade e aumen-
to da vigilância da cida-
de. Atualmente, são 200
câmeras e “speed do-

mes” com tecnologia de
última geração com ca-
pacidade de reconheci-
mento facial e aproxi-
mação em até 200 ve-
zes instaladas em pon-
tos estratégicos da cida-
de.

Se reeleita, a atual
gestora dará continui-
dade aos esforços para
reforçar a segurança
pública, ampliando ain-
da mais a rede de
monitoramento e inves-
tindo em novas
tecnologias, asseguran-
do que Ferraz de Vas-
concelos continue avan-
çando na redução da
criminalidade e na pro-
teção dos seus cidadãos,
refletindo seu compro-
misso com um ambien-
te mais seguro.


